



## España Verde: Jour 5

publié le 24/03/2023 - mis à jour le 03/04/2023

*Descriptif :*

Dernier jour...

Ce matin nous avons quitté la Cantabrie et rejoint le Pays Basque.

**Première étape : Guernica - le musée de la Paix.**



De très beaux messages de paix, des témoignages poignants et une activité pâte à modeler en lien avec l'œuvre de Picasso, activité surprenante mais très intéressante.



**Deuxième étape : le musée des sciences de San Sebastián, un musée ludique et interactif très apprécié des élèves.**





**Dernière étape avant le trajet retour : ...la surprise... :** dégustation de *pintxos* dans un restaurant de San Sebastián.





Une belle semaine qui s'achève...très enrichissante pour tous, élèves et professeurs.

Nous remercions tous les parents pour la confiance qu'ils nous ont accordée en nous confiant leurs enfants. Encore merci pour cette belle aventure !

*Et merci également à Sandrine, notre super conductrice !*



Mesdames Silveira et Letessier, Messieurs Desquiens et Laffargue